

EL DIA

FUE ASESINADO EL JEFE DE LA INTELIGENCIA MILITAR ARGENTINA

BUENOS AIRES, 17 de septiembre.— El jefe de Inteligencia del Ministerio de la Defensa argentina, vicecomodoro retirado Rolando Silioni, fue muerto hoy a balazos por un comando del Ejército Revolucionario del Pueblo fracción "22 de agosto" (ERP-22). Este es el primer jefe de la Fuerza Aérea, aunque retirado, ultimado por los rebeldes en Argentina. (UPI)

EL DIA

Italo Lúder se Reunirá hoy con el Gabinete Argentino

Será la Primera Entrevista Entre el Jefe de Estado Interino y sus Ministros.— Las Fuerzas Armadas Predominan en el Gobierno, Dice el Partido Peronista Auténtico

(AP, UPI y AFP)

BUENOS AIRES, 17 de septiembre.—El presidente provisional Italo Lúder se reunirá mañana por primera vez con el gabinete después de la reorganización parcial dispuesta a poco de asumir el cargo en reemplazo de Isabel Martínez.

Lúder, de 58 años, que permanecerá en funciones hasta que la Presidente retorne a Buenos Aires, lo que se ha anunciado para el 16 de octubre, no ha decidido aún sobre el reemplazo de otros ministros.

Un vocero autorizado dijo que "por el momento no hay más cambios", aludiendo a las versiones periodísticas circulantes, pero el mismo vocero no descartó que pudieran haberlos la semana próxima.

ULTIMARON AL JEFE DE INTELIGENCIA DE DEFENSA

Por otra parte, un comando guerrillero ultimó hoy al jefe de Inteligencia del Ministerio de Defensa, vicecomodoro retirado, Rolando Silioni, con lo que son 454 el número de víctimas de la violencia política en lo que va del año, confirmó la policía.

Según la versión policial, Silioni fue ultimado a balazos mientras realizaba compras en una verdulería próxima a su domicilio, en la localidad suburbana de Olivos, a unos 10 kilómetros al norte. Un automóvil se detuvo frente al comercio. Lo ocupaban 4 personas. Una de ellas descendió, esgrimiendo una pistola, ingresó resueltamente en la verdulería y encarando a Silioni le gritó: "Te venimos a liquidar". Testigos dijeron que luego le disparó varios balazos.

El atacante se alejó, subió al automóvil y el vehículo partió a toda velocidad.

Una fracción desprendida del grupo guerrillero Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) se atribuyó el atentado.

En comunicados enviados a medios de difusión, se adjudicó el hecho el grupo ERP-22 de Agosto, que se desprendió del ERP en

1973, al propiciar un acercamiento al peronismo.

OTROS HECHOS DE VIOLENCIA

Asimismo, una potente bomba estalló esta madrugada en un local del Partido Comunista, de Córdoba, 780 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, informó la policía.

El local, ubicado en proximidades de la estación Ferreyra, resultó con importantes daños materiales.

En Santa Fe, 230 kilómetros al sur de Córdoba, otra bomba estalló enfrente de una vivienda particular. Ocasionó destrozos, pero no víctimas.

A la vez, un guerrillero fue muerto y otros 6 detenidos, en 2 procedimientos policiales efectuados en los alrededores de esta capital, informó la policía bonaerense.

El guerrillero muerto, militante del ERP fue identificado como Carlos Alberto Carril.

El enfrentamiento registrado en Claypole unos 30 kilómetros al sur de Buenos Aires, en cuya oportunidad fue detenida la compañera de Carril, Ramon Albornoz.

Los otros 5 detenidos pertenecen a las denominadas Fuerzas Armadas Peronistas (FAP); en el grupo figura una mujer militante de la organización Montoneros.

APARECIO UN VOCERO QUINCENAL DEL PPA

Mientras tanto, el Partido Peronista Auténtico inició hoy la publicación de un quincenario, en el que afirmó que las Fuerzas Armadas son las que predominan ahora en el gobierno del país.

Hoy salió a la venta El Auténtico, vocero del PPA.

El Auténtico es la primera experiencia periodística de la izquierda peronista, desde que la presidente Isabel Martínez clausuró el año pasado al semanario El Descamisado y al matutino Noticias, que expresaban los puntos de vista de ese sector. El quincenario contiene muy duras críticas al gobierno,

y refiriéndose a la transmisión del mando el pasado sábado afirmó: "Había en realidad mando para transmitir ya que desde hace 2 semanas, son las Fuerzas Armadas las que predominan en el gobierno del país".

Anoche la Junta Promotora Nacional del Partido Peronista Auténtico planteó la posibilidad de un "apoyo crítico" a Lúder, aunque manifestó que "el nuevo Presidente, por ahora interino, surge de los arreglos concertados en la cúspide del poder. Sin embargo, Italo A. Lúder podría recuperar para el pueblo los contenidos del programa del 11 de marzo y del 23 de septiembre; podría demostrar con hechos concretos que el país votó por la liberación nacional y social y no por la consolidación de la dependencia. En definitiva, Lúder deberá optar entre ser el continuador de la política que eligió Isabel Martínez o el candidato votado el 11 de marzo para defender al pueblo desde su banca.

PROTESTA DE CHILE, BOLIVIA Y PERU

Finalmente, diplomáticos de 3 países sudamericanos protestaron hoy por publicaciones efectuadas por el matutino independiente La Opinión de esta capital.

En una nota de protesta al director del diario, Jacobo Timerman, los embajadores de Perú, Ricardo Vasi Verme; de Chile, Rojas Galdames y el encargado de negocios de Bolivia, Agustín Saavedra Weite, expresan su profundo pesar "por las insinuaciones tendenciosas que se formulan en dichos comentarios, que no ayudan más que a crear un clima artificial de recelo entre determinados países latinoamericanos".

La protesta obedece a la publicación en La Opinión los días 12 y 13 del corriente mes, de 2 artículos firmados por el periodista Osiris Troiani titulados "Brasil urde el eje Santiago-La Paz para aislar a la Argentina y Perú".